

ABSTRAK

Lita Setiawati :“Peningkatan Kelompok Usaha Bersama (KUBE) Melalui Evaluasi Program di Kecamatan Cimahi Tengah Kota Cimahi”

Program Kelompok Usaha Bersama (KUBE) merupakan suatu program yang di keluarkan oleh Kementrian Sosial melalui Dinas Sosial untuk memperbaiki kemiskinan di Indonesia. Seperti yang dilihat dalam peraturan Kementrian Sosial Nomor 25 Tahun 2015 Kelompok Usaha Bersama yang selanjutnya disebut KUBE adalah kelompok keluarga miskin yang dibentuk, tumbuh dan berkembang atas prakarsanya dalam melaksanakan usaha ekonomi produktif untuk meningkatkan pendapatan keluarga.

Teori yang digunakan oleh penulis adalah teori Wirawan (2012:17) menurut Wirawan terdapat 3 dimensi evaluasi program yaitu : proses (*process*), Manfaat (*outcome*), akibat (*impact*).

Metode penelitian yang digunakan penulis dalam penelitian ini adalah metode penelitian kualitatif. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu data primer yang diperoleh melalui wawancara kepada Dinas Sosial Kota Cimahi dan Kecamatan Cimahi Tengah. Data skunder yang diperoleh dengan cara mengumpulkan dokumen yang diperlukan dalam penelitian ini terkait program kelompok usaha bersama (KUBE). selanjutnya data hasil penelitian dianalisis dengan menggunakan teknik triangulasi yaitu reduksi data, penyajian data, dan verifikasi data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa evaluasi program kelompok usaha bersama di Kecamatan Cimahi Tengah dikatakan berhasil dalam pemberdayaan masyarakat, seperti yang dilihat bahwa program KUBE ini sudah bisa memperbaiki kemiskinan di Kota Cimahi khususnya di Kecamatan Cimahi Tengah kurang lebih sekitar 50% kemiskinan sudah bisa diberdayakan melalui program KUBE. tetapi dari semua pelaksanaan program KUBE di Kecamatan Cimahi Tengah ini masih harus diberikannya bimbingan oleh pendamping Kecamatan dan pendamping Kelurahan karena masih terdapatnya hambatan dalam pemasaran dan bahan baku yang susah.

Kata Kunci : Evaluasi Program, Kelompok Usaha bersama, Cimahi Tengah